

16 de mayo de 2019, San Fernando

Se han intentado realizar unas jornadas divulgativas con las empresas colaboradoras, pero debido a lo complejo de coordinar las diferentes empresas y la dispar ubicación de las mismas, pospone para el proximo curso escolar.

Se aprovecha el seguimiento presencial de la FCT por parte de los tutores docentes pertenecientes al grupo para visitar nuevas empresas y lograr nuevas colaboraciones. Actualmente se ha logrado contactar con dos nuevas empresas en la zona de Huelva, que se muestran dispuestas a colaborar en el proximo curso.

Se han realizado dos acuerdos de colaboración con dos empresas pesqueras una en Huelva (grado medio de puente) y otra en Galicia (grado superior de puente)

Se esta trabajando para crear una base de datos en la que el alumnado presente y pasado pueda alojar y actualizar su CV con el fin de poderlos ofrecer a cualquier empresa que necesite profesionales en el futuro. Dicha información se le suministrará al alumnado el día de la recogida de notas.